

発 刊 に あ た っ て

当市の自慢でもあります四季折々の美しい景色と素晴らしい恩恵を与えてくれる自然も、一部の心ない人々による不法投棄等により汚されています。このような行為で素晴らしい景観を台無しにされるのは悲しいものです。その一方で市民や企業によるボランティア美化運動も盛んに行われており、その活動が実を結び、今までゴミを捨てられていた場所が改善される例もございます。今後とも、不法投棄防止に繋がる活動や啓発活動等を精力的に行って参ります。

また、7月1日より市内スーパーマーケット各社において、レジ袋の無料配布中止が開始されました。これに先駆けて各店舗前で当市が作成したマイバッグを配布いたしました。買い物にはいつもマイバッグを持参し、買い物の際のレジ袋の使用を控えるという行動をきっかけとして、地球に優しいライフスタイルを考えていただきたいと思えます。マイバッグ持参が習慣化されればレジ袋使用量が大幅に削減されて、資源の無駄遣いをなくし、ゴミの減量化にも繋がる素晴らしい効果があります。

さらに、市職員による「ノーマイカー通勤」を昨年度より継続して実施しており、毎月1回、自家用車による通勤を控えてもらうよう呼びかけ、温室効果ガスの排出削減に取り組んでおります。

「エコ」という言葉を以前にも増して耳にするようになりました。それに伴って「エコ」に関する情報・知識も豊富に発信されております。この情報・知識を普段の生活にうまく取り入れて、環境に配慮したライフスタイルを実行していただきたいと望んでおります。

本書は、平成20年度における当市の環境及び清掃行政の状況をまとめたものです。皆様の環境へ対する理解を深めていただくため、また、行動のきっかけに役立つことができれば幸いです。

平成21年12月

北茨城市長 豊田 稔